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 [Comunicato stampa Giunta regionale Veneto]

AGRICOLTURA. ASSESSORE REGIONALE AL TAVOLO MIPAAF-PRODUTTORI PROSECCO. “FARE SQUADRA PER TUTELARE UN
PRODOTTO DI PUNTA ITALIANO”

martedì 5 ottobre 2021

 

L’assessore all’Agricoltura della Regione del Veneto ha partecipato oggi in videoconferenza, assieme ai colleghi assessori del
Friuli Venezia Giulia e del Piemonte, all’audizione in Senato, nella Commissione Agricoltura e produzione agroalimentare, per
affrontare la questione legata al riconoscimento dell'indicazione geografica protetta del vino croato Prošek.

 

“Il nostro vuole essere un grido di allarme affinché, in futuro, non si presentino dei casi simili – fa sapere l’assessore del
Veneto -. Dobbiamo reagire in maniera corale, creando un gruppo di lavoro che sostenga, soprattutto nelle sedi europee,
un’azione collettiva contro questa richiesta che è evidente che creerà dei precedenti”.

 

“A preoccuparci non è la concorrenza, ma il principio che sta dietro alla menzione – continua l’Assessore all’Agricoltura -. I
numeri testimoniano che siamo una realtà solida: sono oltre 24mila le aziende produttrici di Prosecco tra Veneto e Friuli, 9 le
province interessate, di cui 5 venete e 4 friulane per una produzione complessiva di oltre 600 milioni di bottiglie vendute
all’anno (500 milioni Doc, 92 milioni Conegliano e Valdobbiadene Docg, 18,7 milioni Asolo Docg). Il prosecco è un prodotto di
punta italiano e come tale va difeso”.

 

“Stiamo giocando una partita che vede già schierato un fronte di consorzi di produttori contro il Prošek croato, che intende
fare squadra anche con tutti gli attori della politica nazionale e internazionali – continua l’Assessore -. Sappiamo bene che il
Prošek è un prodotto diverso, ma dobbiamo combattere il principio dell’Italian sounding all’estero. Del resto, proprio il nome
Prošek richiama alla mente le bollicine del nostro Paese. Se c’è una norma europea non comprendo perché si debba aprire la
porta a questi riconoscimenti creando confusione nel consumatore. Detto questo, abbiamo predisposto un documento,
approvato dalla conferenza delle Regioni e portato avanti dalla Commissione Politiche Agricole, che abbiamo trasmesso al
Ministro competente in materia. In modo unanime chiediamo che siano attivate tutte le iniziative per fare opposizione alla
richiesta della Croazia. Ora la partita deve essere chiusa a Bruxelles”.

 

 

Sha r e

 Home Rapporti istituzionali  Segreteria Conferenza  Aree tematiche  

                  

Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
05/10/2021
Notizia del:
05/10/2021

Foglio:1/1Utenti unici: 291
www.regioni.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
19

53
78

26

http://www.regioni.it/dalleregioni/2021/10/05/veneto-agricoltura-assessore-regionale-al-tavolo-mipaaf-produttori-prosecco-fare-squadra-per-tutelare-un-prodotto-di-punta-italiano-642464/

